

École secondaire Pamphile-Le May

6380, rue Garneau
Sainte-Croix (Québec) G0S 2H0

Coordonnées

Téléphone : 418 796-0503

Télécopieur : 418 926-3123

Courriel : pamphile-lemay@cssdn.gouv.qc.ca

Site Internet : <https://cssdn.gouv.qc.ca/pamphilemay/>

 <https://www.facebook.com/ESPamphileLeMay>

Le prochain conseil
d'établissement
aura lieu au Del Tonio
le 5 juin 2024 à 17 h 30

À tous les parents des élèves de l'école secondaire Pamphile-Le May

Bonjour,

Voici notre Info-parents du mois de juin 2024, bonne lecture !

Stationnement

Les véhicules autre que les autobus scolaires n'ont pas accès au stationnement des autobus entre 8 h et 16 h 30. Le stationnement situé au sud est réservé au personnel de l'école et aux visiteurs. Veuillez svp utiliser les espaces entre les lignes dans le stationnement pour éviter de bloquer l'accès et la sortie.

Pour les élèves qui ont un véhicule ou un « scooter » doivent se stationner dans le stationnement de l'aréna.



Commande d'uniforme Pro Design

Depuis le 31 mai dernier, il est possible de faire une commande en ligne pour les vêtements de Pro Design. Vous avez jusqu'au 1^{er} août pour passer votre commande afin de la recevoir pour la rentrée scolaire. Toute commande passée APRÈS cette date sera livrée quatre à cinq semaines après la fin de chaque mois.

Pour passer une commande, veuillez cliquer sur le lien qui suit : [École Pamphile-Lemay – Boutiques \(impressionsprodesign.ca\)](https://www.impressionsprodesign.ca)

Ambassadeurs 2024-2025

Nous félicitons Laurence Archambault qui sera en 4^e secondaire l'an prochain ainsi que Gregory Breton qui sera en FPT 2 l'an prochain pour leur mandat d'ambassadeurs pour les deux prochaines années.

Fin d'année scolaire et évaluations

Il est très important que les élèves soient assidus à tous leurs cours jusqu'à la dernière journée. L'horaire des cours pour la formation générale se termine le 12 juin. Certains élèves seront convoqués pour des reprises d'examens ou pour terminer des travaux les 20 et 21 juin.

Fermeture de la cafétéria

Le mercredi 12 juin sera la dernière journée d'ouverture de la cafétéria.

Informations pour la rentrée scolaire 2024-2025

Au cours des mois de juillet et d'août, vous recevrez l'information pour la rentrée scolaire. Il est important de lire les courriels que vous recevrez concernant l'accueil technique et la rentrée scolaire.

Cours d'été (Secondaire 1 – 2 – 3)

Si votre enfant est concerné par les cours d'été, vous recevrez un appel téléphonique le 25 ou le 26 juin. Les inscriptions se feront en ligne du 21 au 27 juin 2024 à midi.

Vous pouvez vous référer au site des services éducatifs pour des informations supplémentaires : <https://cssdn.gouv.qc.ca/parents-et-eleves/services-educatifs/cours-de-ete/>. **Un courriel avec tous les détails sera acheminé aux parents concernés.**

Reprises d'examens (secondaire 4 et 5)

La session de reprise des examens est organisée pour les élèves de 4^e et 5^e secondaire du Centre de services scolaire des Navigateurs (CSSDN). Dans la semaine du 2 juillet, un membre du personnel tentera de joindre les parents des élèves qui pourraient bénéficier d'un examen de reprise. Les élèves se présentant à un examen de reprise sont invités à faire une révision rigoureuse de leurs apprentissages. L'inscription doit se faire en ligne du 4 au 17 juillet 2024 par le lien qui suit [Depliant-des-reprises-2024.pdf \(gouv.qc.ca\)](#)

Mot de passe des élèves

Pour des raisons de sécurité, le mot de passe de votre enfant sera changé en août. Les élèves ne seront plus en mesure de se connecter aux environnements Microsoft 365 et Google (incluant les Chromebook) du CSSDN à partir du 12 août jusqu'au moment où l'école leur fournira un nouveau mot de passe. De plus, les finissants n'auront plus leurs accès à compter de cette date.

Finissants

Nous souhaitons une belle fin d'année à tous nos élèves et précisément à nos finissants qui sont à quelques jours de leur graduation et de leur fin de parcours au secondaire.



Accès Mozaik pour les parents de finissants

Il serait judicieux de télécharger le bulletin de votre enfant avant que Mozaik ne soit plus disponible pour l'été.

Défi génie inventif 2024

Des élèves de PLM s'illustrent à nouveau lors de la finale provinciale du défi génie inventif 2024! Félicitations à Hubert Blais et Charles-Édouard Dubois, avec leur prototype Guillofrein, qui ont réussi à obtenir la médaille de bronze dans cette compétition très relevée comptant les 18 meilleures équipes du Québec. Ce défi technologique et scientifique est lancé annuellement à tous les élèves de niveau secondaire de la province. Pour prendre connaissance des contraintes du défi 2024, vous pouvez consulter le site du Conseil de développement du loisir scientifique au www.clds.qc.ca



Gala sportif

Le 23 mai dernier avait lieu le gala sportif des Aigles Bleus, chaque entraîneur a remis la médaille du joueur persévérant, meilleur esprit sportif et remarquable à trois de ses athlètes.

De plus, la responsable des sports a remis quatre prix dans l'ensemble des Aigles Bleus. Le prix de la recrue de l'année a été remis à Eloi Bédard en 1^{er} secondaire. Le prix de l'Aigle Bleu de l'année a été décerné à Émile Soucy, un élève de 4^e secondaire. Pour le prix de l'athlète par excellence féminin, c'est Alycia Côté en secondaire 5 qui a reçu les honneurs et celui pour l'athlète par excellence masculin, c'est Josuah Paré, un élève en secondaire 4. Nous avons remis le trophée GARY LYNCH « équipe de l'année » à l'équipe juvénile masculine de badminton.



Félicitations aux gagnants et merci aux parents présents, mais surtout, merci aux entraîneurs qui ont fait de très beaux honneurs à leur équipe respective, vous êtes précieux pour Pamphile-Le May. Toutes les photos du Gala sportif se trouvent sur le Facebook de l'école au lien qui suit : <https://www.facebook.com/ESPamphileLeMay>

Fillactive

Tout au long de l'année, de nombreuses activités sportives sont organisées à l'école afin de promouvoir et d'encourager les saines habitudes de vie chez nos filles. Le 16 mai dernier avait lieu la grande Célébration Fillactive à la Base de plein air de Ste-Foy. 34 filles de notre école se sont jointes aux 2000 participantes des différentes écoles de la région. C'est sous le soleil que nos filles ont couru une distance de 2.5, 5 ou 10 kilomètres. De plus, elles ont pu s'initier à différents sports tels que l'escalade, la crosse, le tir à l'arc, le yoga, l'ultimate frisbee, etc. Cette belle journée est venue clore notre année d'activités et récompenser nos filles actives! Pensez à bouger régulièrement cet été! On se revoit en septembre!



Dates importantes et activités à venir :

- 6 juin : Gala de la Vie-ctoïre à 19 h 30
- 12 juin : Sortie aux Galeries de la Capitale pour les élèves en CPC
- 12 juin : Sortie à la pêche de Leclercville pour les élèves d'Accès FPTA
- 12 juin : Dernière journée de classe pour le régulier
- 12 juin : Dernière journée d'ouverture de la cafétéria
- 13 au 20 juin : Semaine d'examens pour les élèves du régulier
- 14 juin : Remise des diplômes pour les finissants 2024
- 15 juin : Bénévolat pour le Grand Défi Pierre-Lavoie, la boucle
- 17 juin : Fin des cours pour les élèves en adaptation scolaire
- 19 et 20 juin : Reprise d'examens
- 21 juin : Sortie à la Ronde pour secondaire 3-4, FPT 1-2 et Tremplin
- 20 et 21 juin : Camp Portneuf pour secondaire 1, 2 et CPC
- 22 juin : Bal des finissants

Je vous souhaite un très beau mois de juin !



Marie-Ève Ouellet
Directrice